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Reunião presencial realizada no auditório do Colégio Olga Cury 
Rua Alexandre Fleming, s/n, Aparecida, Santos/SP 

 
Membros da Diretoria Presentes: 

 
Luiz Eduardo dos Santos      Presidente 

Wagner Reis 1º Secretário 
Daniele dos Santos Gois      Diretora Social 

 
Membros Natos Presentes: 

 

Thiago dos Santos Silva     Comandante da 1ª Cia do 6º BPMI-Capitão 

Liliane Doreto Lopes Delegada Titular do 3º DP de Santos 

 
Autoridades Presentes: 
 
Washington Moura Antunes     Coordenador área Leste - SESEG  
Luiz Moncorvo       Representante da CET 
Elen Lemos Miranda Ouvidoria, Transparência e Controle 
 
 
Comunidade presente: 
 
Aida Machado       munícipe 
Alexandre Schimidt      munícipe (Diretor do Colégio) 
Antônio J. P. Fernandes     munícipe 
Antônio V.P. Varella      munícipe 
Armando Moretti Neto      munícipe 
Cláudia Luciene Fernandes Martins    munícipe 
Denise S. Guerra Bastos     munícipe 
Dulce de Souza Rodrigues Pinto    munícipe 
Edson Ferreira Batista     munícipe 
José Carlos L. Silva      munícipe 
José Henrique Ferreira     munícipe 
José Roberto Alves Pereira     munícipe 
Maristela H. Silveira      munícipe (feirarte) 
Marta Lopes       munícipe 
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Ordalia G. Andrade      munícipe 
Pedro D Campos      munícipe 
Vitor E. R. Mariano      munícipe 
Vivian Varella       munícipe 
Walter Rocha       munícipe 
 
 
Ausência justificada: 
 

Liliane Doreto Lopes Delegada Titular do 3º DP de Santos 
Willian Robert Figueira Júnior    Vice-presidente 
Marcelo de Jesus Gustavo      2º Secretário  
Miriam Aparecida de Araujo     SEDS 
Andreia Moretti      Gestora Novo Olhar 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 

 

Às dezoito horas e trinta e seis minutos, do dia dez de junho de dois mil e vinte e quatro, o Presidente 
do Terceiro Conselho Comunitário de Segurança Pública de Santos, Luiz Eduardo dos Santos, fez a 
abertura da reunião e iniciou a Assembleia Geral Ordinária, realizada presencialmente, agradecendo a 
presença de todos, questionado aos presentes se permitiriam que a ata anterior não fosse lida tendo em 
vista a divulgação efetuada por este Conselho por meio do WhatsApp, grupos de PVS’s e e-mails. 
Solicitou que aqueles que aprovavam a não leitura da ata que permanecessem como estavam e os que 
fossem contra que se manifestassem verbalmente. Tendo em vista a decisão unânime dos presentes 
em não ler a ata, o Presidente requereu que se manifestassem quanto a aprovação ou não da ata da 
reunião ocorrida no dia treze de maio de dois mil e vinte e quatro. Esclareceu que aqueles que 
aprovavam estariam de acordo com os termos descritos na ata da reunião e permanecessem em 
silêncio e os que fossem contra que se manifestassem verbalmente. Tendo em vista a não 
manifestação dos presentes, foi declarada aprovada por unanimidade a ata anterior. Antes de passar à 
composição da mesa, o Presidente pediu a todos que seguissem as redes sociais da Polícia Militar 
(@cpi6_baixadasantista, @6bpmi_oficial, @2baepoficial) e Polícia Civil (@policiacivil_sp), uma vez 
que há muitas informações e dicas de segurança, solicitando ainda a todos uma maior participação nas 
reuniões mensais deste CONSEG. Antes de compor a mesa, o Presidente esclareceu acerca da 
ausência de representante da Polícia Civil, Dra. Liliane Doreto, em razão de ainda estar atendendo à 
ocorrência do assassinato de um idoso em frente ao Hipermercado Carrefour, no bairro Aparecida, 
Santos. Dando continuidade à reunião e respeitando a pauta, o Presidente passou então a compor a 
mesa, convidando o Capitão Santos Silva, comandante da Primeira Companhia do Sexto Batalhão da 
Polícia Militar no Interior, e o membro institucional, Washington Moura Antunes, Coordenador da 
Secretaria Municipal de Segurança da área leste e os demais diretores presentes do Terceiro CONSEG, 
cumprimentando todos os membros da mesa. Passando a palavra ao Capitão Santos Silva, este 
informou acerca da ocorrência acima narrada, que se trata de um crime passional, que são crimes 
difíceis de serem combatidos, e que a PM tem feito sua parte no combate aos crimes de violência 
contra a mulher. Passando a palavra ao Sr. Antunes, este informou que mil e quinhentas novas 
câmeras foram instaladas na cidade, o que vem facilitar muito o monitoramento, e em continuidade à 
fala do Capitão esclareceu que no mês de maio foram atendidas 20 ocorrências relativas à Lei Maria da 
Penha, 43 de perturbação ao sossego, 31 de averiguação de atitude suspeita, sendo 18 só no bairro da 
Aparecida, 43 de pessoas em situação de risco, sendo 24 só no bairro Aparecida, e 52 ações 
preventivas, sendo 23 no bairro da Ponta da Praia e 19 também no bairro da Aparecida, tendo a GCM 
atendido um total de 298 ocorrências na região do 3º CONSEG. Passando à palavra à Sra. Elen, da 
Ouvidoria, Transparência e Controle, da Prefeitura Municipal de Santos, esta explicou acerca do 
funcionamento da ouvidoria e mediação, da instalação de nova unidade para atendimento presencial e 
se colocou à disposição. Passando à palavra aos Munícipes, o Sr. Walter questionou o Sr. Antunes se 
há a comunicação entre as guardas de forma metropolitana, entre as guardas de Santos e São Vicente, 
por exemplo, e o Sr. Antunes informou que ainda não, mas o Capitão Santos Silva esclareceu que a PM 
possui este tipo de comunicação. A munícipe Dulce pediu a palavra e questionou se as ocorrências 
trazidas pela GCM também são realizadas no período noturno; o Sr. Antunes esclareceu que em alguns 
casos sim, como por exemplo quando se trata de roubo de fiação, e esclareceu que os criminosos têm 
saído da região da orla da praia e migrado mais para dentro da cidade. O munícipe Armando Moretti 
informou que um vizinho seu, da Rua Vereador Henrique Soler, teve uma bicicleta elétrica furtada de 
sua casa e questionou se fazer B.O. e fornecer as imagens capturadas para a polícia civil são o 
suficiente. O Capitão Santos Silva esclareceu que o número 190 é somente para situações 
emergenciais e que as imagens obtidas do crime podem também ser passadas para o grupo dos tutores 
da Vizinhança Solidária, a fim de que os PMs também tenham pronto acesso às imagens. O munícipe 
Vitor informou que os bandidos conseguiram furtar os cabos telefônicos aéreos da Rua Prefeito Antenor 
Buê, entre as Ruas Aureliano Coutinho e Frei Francisco Sampaio. O Capitão Santos Silva explicou que 
a PM verifica os ferros-velhos de forma sazonal, mas que o furto de cobre também é difícil de ser 
combatido, uma vez que sua origem não é de fácil identificação. O munícipe José Roberto questionou o 
porquê de não haver retorno às vítimas quando estas fazem o B.O. e passam as imagens à polícia. O 
Presidente Luiz Eduardo esclareceu que no seu caso teve sim um retorno, mediante intimação, tendo 
inclusive participado de uma audiência para reconhecimento do meliante. O Capitão informou que se o 
criminoso é preso a vítima é chamada, mas que se a pessoa soube do crime por imagens, por exemplo 
o síndico de um prédio, muitas vezes não é chamado. O munícipe Antônio José pediu a palavra e 
informou que em um condomínio da Rua Tolentino Filgueiras umas pessoas se apresentaram como 



 

 
 
 
 

 

manutencistas e graças ao treinamento dado ao porteiro, que começou a realizar diversos 
questionamentos, os suspeitos de evadiram, sugerindo que todos tomem cuidado com este tipo de 
abordagem. A munícipe Denise pediu a palavra e informou que alguns síndicos de prédios da área em 
que é tutora estão pensando em contratar serviço de segurança privada por câmeras e questiona a PM 
sobre a viabilidade de tal contratação. O Capitão Santos Silva esclareceu que quando mais gente 
monitorando, melhor é, que se deve tomar cuidado com as questões legais e que não existe parceria 
entre a polícia e a iniciativa privada para este tipo de monitoramento. O Sr. Luiz Moncorvo, 
representante da CET, pediu a palavra e informou sobre as obras que vêm ocorrendo, especialmente 
na região central da cidade, e que provavelmente terminarão no final de julho, com inauguração prevista 
para o final deste ano ou começo do próximo. Elucidou que as verbas liberadas para as prefeituras têm 
prazo para uso e que as obras em andamento são necessárias. Por fim, informou que há 50 novos 
operadores em treinamento. A munícipe Maristela pediu a palavra e questionou o Sr. Moncorvo sobre o 
fluxo de veículo em razão da escola Jean Piaget e o representante da CET explanou sobre o 
investimento na educação e nos semáforos inteligentes. Uma vez que mais ninguém quis fazer uso da 
palavra, o Presidente abriu a oportunidade para as considerações finais. O Capitão Santos Silva 
explanou sobre a maior concentração de ocorrências no bairro da Aparecida, principalmente de furtos 
de motos, mas que o patamar de crimes permanece o mesmo. O Sr. Antunes falou sobre o 
esvaziamento das reuniões dos CONSEG’s e da importância da participação dos munícipes. O 
Presidente, esclareceu que o Terceiro Conseg tem como objetivo a atuação perante os órgãos de 
segurança pública visando o interesse da coletividade e na sua circunscrição de atuação e que qualquer 
problema de cunho individual, familiar e/ou fora dos limites da atuação do Terceiro Conseg devem ser 
resolvidos diretamente pela parte interessada perante o órgão competente. O Presidente agradeceu a 
presença de todos, informando que não haverá reunião no mês de julho em razão das férias 
escolares, uma vez que a escola estará fechada, e deu por encerrada a reunião às 19h45, 
convidando todos para a próxima reunião, no dia 12 de agosto de 2024. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 
 
 

 

Quantidade de pessoas presentes: 26 (vinte e seis)  
 
Observações: 1) Todas as atas do Terceiro Conselho Comunitário de Santos, estão publicados no site 
deste Terceiro Conselho Comunitário de Segurança Pública de Santos e da Prefeitura de Municipal 
Santos. 2) Todas as atas deste Conselho são redigidas pelo Primeiro e Segundo Secretários e são 
revistas pelo Presidente, Vice-presidente e pela Diretora Social. 3) As atas são redigidas no sistema 
conforme padrão da coordenadoria dos consegs, enviadas e assinadas eletronicamente pelo 
Presidente, Primeiro Secretário e Membros Natos da Polícia Militar e Civil. 
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Luiz Eduardo dos Santos Wagner Reis 

Presidente      Primeiro Secretário 
 
 
 
 

Liliane Doreto Lopes          Thiago dos Santos Silva 
Delegada Titular do 3º DP   Comandante da 1ª Cia do 6º BPMI - Capitão 

https://conseg-santos.wixsite.com/consegsantos
https://www.santos.sp.gov.br/?q=content/consegs-conselhos-comunitarios-de-seguranca-0

